
 

 Quinta Reunião Ordinária 2020 

Data: 02 de Março de 2020 – Segunda-feira 

Horário: 16h 

Correspondência 

Nota de Esclarecimento (Autoria: Partido Republicanos no 10 – Mariana/MG): “O           

partido republicano de Mariana, representado neste ato por seu Presidente Jordaney Lopes de             

Freitas, vem a público esclarecer o seu posicionamento contrário aos Projetos de Lei Número              

03 de 2020, que trata de doação de imóvel público a empresa Goiânia Multifiber              

Participações e Investimentos Ltda e 04 de 2020 de Autoria do Poder Executivo, que versa               

sobre a autorização de empréstimo à Caixa Econômica Federal no valor de 15 milhões de               

reais”.  

 

Projeto de Lei  

Projeto de Lei nº 101/2019 (Autoria do Prefeito Municipal): “Dispõe sobre a criação dos 

Serviços de Inspeção Municipal (SIM) e os procedimentos de inspeção sanitária em 

estabelecimentos que produzam produtos de origem animal no Município de Mariana e dá 

outras providências.” 

 

Projeto de Lei Substitutivo nº 07/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Altera o artigo 

6º da Lei Municipal 2.591/2011 que instituiu o Programa Especial de Auxílio Moradia e dá 

outras providências.” 

 

Requerimento 



 
 

Requerimento nº 12/2020 (Autoria do Vereador Juliano Gonçalves): “Requer que seja           

encaminhado o presente procedimento ao Chefe do Poder Executivo Municipal convocando à            

Sra. Aline Oliveira , Secretária Municipal de Educação, convidando a representante da            

CAMAR para à participar de uma reunião nesta Casa de Leis, à ser agendada por V.Exa. para                 

tratar sobre:  

● Criação de uma oficina de reciclagem nas escolas da rede municipal de ensino. 

 

Requerimento nº 13/2020 (Autoria do Vereador Deyvson Ribeiro): “Requer audiência          

Pública para discutir os problemas da Rua Wenceslau Braz, grande número de Comercio,             

falta de passeio para os pedestres, dificuldade de locomoção para moradores,alunos e            

pacientes da Previne e demais frequentadores da referida Rua.” 

 

Requerimento nº 14/2020 (Autoria do Vereador Juliano Gonçalves): “Requer que seja 

encaminhado o presente procedimento ao Chefe do Poder Executivo Municipal convidando o 

responsável pela empresa Transcotta para participar de uma reunião nesta Casa de Leis, à ser 

agendada por V. Exa. para tratar sobre: 

● À possibilidade de instalação de postos de recarga do cartão eletrônico de vale             

transporte no Centro e nos Bairros de Mariana tendo em vista que atualmente a              

recarga é feita apenas na garagem da empresa no horário administrativo prejudicando            

aqueles que trabalham em horário comercial ou residem longe da garagem.” 

 

Requerimento nº 15/2020 (Autoria do Vereador Juliano Gonçalves): “Requer que seja           

encaminhado o presente procedimento ao Chefe do Poder Executivo Municipal convocando o            

Sr. Braz Luiz de Azevedo, Secretário Municipal de Defesa Social e convidando o             

Comandante da Guarda Municipal de Mariana, Chefe de Fiscalização e Postura, Polícia            

Militar Ambiental e à gerência de Mina de Passagem para participarem de uma reunião nesta               

Casa de Leis, à ser agendada por V.Exa. para tratar sobre : 



 
● Medidas à serem tomadas para evitar as ocupações irregulares que estão ocorrendo na 

região da Serrinha, tendo em vista a ser área de preservação ambiental.” 

 

Requerimento nº 16/2020 (Autoria do Vereador Cristiano Vilas Boas): “Requer que           

encaminhe cópia ao Chefe do Poder Executivo para que este viabilize estudo junto à              

Procuradoria Municipal, e as secretarias competentes para que encaminhe à essa Casa de             

Leis, com máxima urgência, projeto de lei de alteração da Lei nº 1.685/2002 “Dispõe sobre a                

organização do serviço de transporte público coletivo de passageiros no Município de            

Mariana e dá outras providências”, em especial, modificando o artigo 39 inserindo em seus              

incisos à gratuidade de transporte com transtorno do espectro autista, nos moldes da Lei nº               

12.764, de 27 de Dezembro de 2012.” 

 

Requerimento nº 17/2020 (Autoria do Vereador Bruno Mol ): “Requer que após aprovado             

seja realizada Audiência pública para tratar sobre a segurança pública aos distritos de             

Mariana.  

 

Requerimento nº 19/2020 (Autoria do Vereador Bruno Mol ): “Requer que após aprovado             

seja remetido cópia ao chefe do poder executivo para que proceda Estudos para conceder              

incentivos fiscais no IPTU destinados a proprietários de imóveis tombados no Município.” 

 

Requerimento nº 20/2020 (Autoria do Vereador Bruno Mol ): “Requer que após lido e              

aprovado, seja enviado cópia do expediente ao Chefe do Poder Executivo para que proceda o               

encaminhamento a esta casa da planilha atualizada da obra da Escola Dom Luciano, bem              

como da última medição dos serviços executados e a executar.” 

 

 

Requerimento nº 21/2020 (Autoria do Vereador Deyvson Ribeiro): “Requer sejam          

convocados o Secretário Municipal de Desenvolvimento social e cidadania, Sr. Juliano           



 
Barbosa, Secretário Municipal de Planejamento, Suprimento e Transparência, Sr. Marlon          

Figueiredo, Secretário Municipal de Fazenda, Sr. José Carlos Sampaio, Secretária Municipal           

de Administração, Sra. Arlinda Coelho, Secretária Municipal de Educação, Sra. Aline de            

Oliveira, para reunião nesta Casa de Leis para tratarem sobre a aplicação da arrecadação              

histórica de aproximadamente R$ 361.000.000,00 (trezentos e sessenta e um milhões de            

reais) no ano de 2019 para que possamos demonstrar e dar publicidade para toda a sociedade                

de quais formas foram investidos o referido recurso”. 

 

Pedido de Providência 

 

Pedido de Providência nº 01/2020 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos          

Gonçalves): “Retirada do tubo de ferro situado na Rua do Seminário, próximo a esquina com               

a Rua Dom Viçoso, Centro”. 

 

Indicações 

 

Indicação nº 73/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Reparar calha da            

quadra do Bairro São Gonçalo que se encontra danificada em dois pontos (no meio e na                

saída) deixando toda água da calha escorrer para a residência vizinha, nº 344”. 

 

Indicação nº 74/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Revitalização          

(capina, limpeza, pintura e iluminação) da Praça que fica entre a Rua Hélvio Moreira de               

Moraes e a Avenida Nossa Senhora do Carmo”. 

 

Indicação nº 75/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se reparo em            

grade de proteção de bueiro, em frente a Padaria Pão de Ló, em Passagem de Mariana”. 

 



 
Indicação nº 76/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se capina e            

limpeza na calçada em frente à Escola Monsenhor José Cota, na Rua Diamantina do Bairro               

Cabanas onde a vegetação invade e dificulta a passagem de pedestres”. 

 

Indicação nº 77/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Solicita-se troca de            

lâmpadas queimadas em postes de iluminação pública, nas proximidades do Topa Tudo do             

Armazém, pegando da Rua Eugênio Eduardo Rapallo até a Rodovia dos Inconfidentes, em             

Passagem de Mariana”. 

 

Indicação nº 72/2020 (Autoria do Vereador Deyvson Ribeiro): “Reforma geral de todas as             

dependências da recém municipalizada “Escola Municipal Professora Santa Godoy” situada          

na Rua Wenceslau Brás. Pois esta Escola foi construída pelo Estado há mais de 30 anos.                

Sugerimos que seja construída uma quadra de esportes, para que as crianças possam ter um               

espaço adequado para prática de atividade física e recreação diversas. Que no horário             

noturno, possam reativar a EJA - Educação de Jovens e Adultos, haja visto que a Escola está                 

situada no centro da cidade”. 

 

Indicação nº 71/2020 (Autoria do Vereador Geraldo Sales de Souza): “Colocar container            

na Rua Diamantina, em frente ao número 296, no Bairro Cabanas”. 

 

Moção de Pesar 

Senhor Elione Carlos Costa Souza 

Senhora Terezinha OLiveira 

Senhora Alice Luiz da Silva 

Ingrid Cristina Zacarias Borges 

 

 


